

1/7 (火) ✨たいようぐみのいちにち 天気☁️

☆書道と硬筆 (FA 研) をしました。

○新年の書道は、書初めの紙を始めてみた子ども達。児童クラブのお兄ちゃんお姉ちゃんが書いてある書初めを見ながら、「みんなもこうやって書くからね」と、伝えられると、興味津々の表情が見られました。始めは、いつもの書道の紙に、絵を書いてみたり、字を書いて練習したりしていました。「そろそろ大きいのにも書いてみようか？」という声掛けに、「やりたーい」と楽しみにしていた子ども達でした。一人ずつ教えてもらいながら、「つ・く・し」と、一文字ずつ練習していました。初めてのことで慎重になっている子もいましたが、「失敗しても良いよ」という声掛けにも、ゆっくり丁寧に書く姿が見られましたよ😊

○硬筆では、まず自分の名前を書いていきました。なぞって書くことも、はみ出すことが少なくなって、丁寧に書いていました。自分の名前を書き順も意識して、何度か練習していきます。FA研は、時間を意識しながら書いていきました。「〇分で終わりね」と、事前に伝えられると、時間も意識しながら書かれている数だけ〇を塗ったり、見本と同じように線でなぞったりしました。始めは、「難しい」と言う子もいましたが、一度一緒に練習することで、自信を持ち、自分から書くようにもなっていました。

※明日は、お弁当会です。

※明日水曜日は、お散歩をしながらマラソン大会の練習をする予定です。